

Comunicado 217
Ciudad de México, 5 de noviembre de 2021

Presenta IPN a sus equipos de Liga Mayor de fútbol americano

- Burros Blancos, Búhos y Águilas Blancas realizarán su mejor esfuerzo para refrendar sus éxitos y representar con orgullo y decoro al deporte politécnico
- La secretaria de Educación Pública, Delfina Gómez Álvarez, ha destacado que el deporte tiene prioridad en la formación de las y los estudiantes
- El director general del IPN, Arturo Reyes Sandoval ha reconocido la voluntad y entrega de los equipos de fútbol americano por impulsar el deporte

El Instituto Politécnico Nacional (IPN) realizó la presentación oficial de sus tres equipos de Liga Mayor: Águilas Blancas, Búhos y Burros Blancos, los cuales participarán en la Temporada 2021 de la Organización Nacional Estudiantil de Fútbol Americano (ONEFA), donde realizarán su mejor esfuerzo para refrendar sus éxitos y representar con orgullo y decoro al deporte politécnico.

La secretaria de Educación Pública, Delfina Gómez Álvarez, ha destacado en diversos foros que para el Gobierno de México el deporte es precisamente lo que hace a nuestra nación un país grande y, por ello, las actividades deportivas tienen prioridad en la formación de las niñas, niños, adolescentes y jóvenes.

Al respecto, el director general del IPN, Arturo Reyes Sandoval, ha reconocido la voluntad y entrega de los equipos de fútbol americano representativos de la institución, por impulsar el deporte y fomentar el retorno de estas actividades, toda vez que es fundamental para complementar la formación de la comunidad estudiantil.



En la ceremonia, la cual se efectuó en el Estadio "Wilfrido Massieu", ubicado en la Unidad Profesional "Adolfo López Mateos", en Zacatenco, y acompañados por el Director de Actividades Deportivas del IPN, Carlos Armando Pantoja Becerra, los Head Coach de los tres equipos de fútbol americano politécnicos detallaron los retos y aspiraciones para la temporada 2021.

El Head Coach de Águilas Blancas, Enrique Zárate Martínez comentó que su equipo (el cual cuenta con cinco campeonatos) tiene historia y tradición, y su filosofía es formar personas, quienes a través de la práctica del fútbol americano, desarrollan valores, hábitos y actitudes, para que cada uno de los jugadores, el día de mañana, sean exitosos en su vida laboral y un ejemplo para la sociedad.

A su vez, el Head Coach de Búhos IPN, Rafael Duk afirmó que su equipo (conformado en 1969, año en el que consiguió su primer campeonato), está motivado, porque es una nueva oportunidad que brinda el fútbol americano, las autoridades y la ONEFA, motivo por el cual realizarán la mejor preparación posible, semana a semana, para enfrentar a los demás equipos.

Finalmente, el Head Coach de Burros Blancos, Agustín López Suárez subrayó que por la pausa obligada por la pandemia derivada del COVID-19 en las actividades deportivas y la liga, se vieron obligados a reclutar jugadores mediante el uso de las redes sociales, procedimiento que fue muy fructífero, porque hoy el equipo (actual campeón de Liga Mayor ONEFA 2019) tiene una base sólida de jugadores.

En el marco de la ceremonia, con la participación de los jugadores de los tres equipos de fútbol americano del IPN se llevó a cabo la presentación de los uniformes oficiales que portarán tanto de local y como de visita.

===000===

